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Câmara limita 
concessão 
da Facilpa

Os vereadores de Lençóis 
Paulista contrariaram a pro
posta da prefeita Izabel Cristi
na Campanari Lorenzetti, a Bel 
(foto acima), de esticar o pra
zo de concessão do recinto da 
Facilpa por mais de 10 anos. 
Projeto que regulamenta novo 
prazo entrou para ser votado 
em regime de urgência, em 
sessão extraordinária realizada 
na segunda-feira 19. O nova
to Carlos Paccola apresentou 
emenda limitando a concessão 
a quatro anos, que foi aprova
da por unanimidade pelos ve
readores. ►► Página A3

Tu d o  v ira  
estresse
A crise econômica tem elevado o nível de estresse de 
executivos brasileiros e aumentado a procura por serviços 
cardiológicos e de check-up médico. O estresse, apontam 
os estudos, vem acompanhado de insônia, hipertensão 
e colesterol ruim. Levantamento da Med-Rio, empresa 
especializada em check-up médico, mostra que no últi
mo trimestre de 2008 os níveis de estresse (medidos por 
meio das dosagens dos hormônios cortisol e adrenalina) 
cresceram 11 pontos percentuais (de 64% para 75%) em 
relação ao mesmo período de 2007. Página A7
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P O L I C I A
2 são presos 
por onda 
de assaltos

Dois rapazes foram presos 
na segunda-feira 19, suspeitos 
pela onda de assaltos que vem 
assustando Lençóis Paulista. A 
Polícia Civil ainda procura por 
um terceiro homem que estaria 
a serviço do crime na cidade. 
Segundo o delegado Luiz Cláu
dio Massa, os ladrões agiam se
paradamente, mas utilizavam a 
mesma estratégia para abordar 
as vítimas. A Polícia Civil acre
dita que a dupla presa é respon
sável por 80% dos roubos re
gistrados na cidade em janeiro 
deste ano. Até o domingo 18, 
haviam sido 16 casos registra
dos. Na maioria, os assaltantes 
utilizavam motocicletas pretas 
para fugir após assaltar as víti
mas. ►► Página A3

Mulher cai no 
golpe da 'falsa 
recompensa'

►► Página A3

Crise enxuga emprego em Lençóis
Lençóis Paulista perdeu 1,2 mil postos de trabalho em 2008 e registra o segundo pior dezembro da última década

A crise financeira inter
nacional bateu na porta do 
trabalhador lençoense. Os 
efeitos do desaquecimento 
econômico global se fizeram 
sentir com demissões em to

do o país. Em Lençóis Paulis
ta, 2008 teve o segundo pior 
mês de dezembro da década. 
Em um único mês do ano fo
ram fechados 1.363 postos 
de trabalho na cidade, com a

agropecuária puxando a fila. 
Além de demitir mais, o setor 
produtivo reduziu as contrata
ções. Em 12 meses, Lençóis re
gistrou 13.635 trabalhadores e 
deu baixa na carteira de outros

12.956. Apesar do solavanco 
econômico, o saldo do empre
go no ano passado ainda é po
sitivo: 679 postos de trabalho 
fora criados. O resultado só 
não foi pior porque a econo

mia vinha em ritmo acelerado 
nos primeiros nove meses do 
ano. Mesmo assim, 2008 fe
cha as contas com 1.198 vagas 
a menos que em 2007. Três 
municípios da região fecha

ram o ano com saldo positivo 
na balança de empregos: Barra 
Bonita, Igaraçu do Tietê e Agu
dos. Macatuba e Areiópolis 
aparecem com saldo negativo 
em 2008. ►► Página A5
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Diácono Faxina 
será ordenado 
padre amanhã
O diácono Luís Gustavo 
Faxina, 26 anos, será or
denado padre amanhã. A 
cerimônia está marcada 
para as 19h, no Santuário 
Nossa Senhora da Piedade. 
É esperada a presença do 
novo arcebispo de Botuca- 
tu, Dom Maurício Grotto 
de Carvalho. Faxina en
trou para o seminário aos 
17 anos. "Desde pequeno 
sempre tive muita certeza 
de que é isso que quero 
para minha vida. Cresci na 
comunidade de São Bene
dito, fui coroinha durante 
nove anos, desde a época 
do padre João Novaes, e 
estou muito feliz por ter 
chegado esse momento", 
completa. ►► Página A6

A Secretaria de Estado da Educa
ção vai repassar quase R$ 200 mil 
para a Apae de Lençóis Paulista e 

cerca de R$ 60 mil para a Apae de 
Agudos. Os recursos serão libera
dos em três parcelas. O dinheiro 

poderá ser utilizado pelas institui
ções para o pagamento de profes

sores, diretores e coordenadores 
pedagógicos e na manutenção es
trutural das classes. ^  Página A5

A GUD OS
Fiéis festejam 
o padroeiro 
São Paulo a 
partir de hoje

►► Página A6

BAR RA  BONITA
Nenê busca recursos para cursos profissionalizantes

O Centro de Vocação Tecno
lógica de Barra Bonita depende 
de renovação de convênio com 
o governo federal para oferecer 
cursos profissionalizantes nas 
áreas de informática, calçados,

costura industrial, metalurgia 
e mecânica. Todos os cursos 
serão gratuitos. O prefeito José 
Carlos de Mello Teixeira (PPS), 
o Nenê, está atrás de R$ 450 
mil do governo federal para a

aquisição de equipamentos. 
Embora tenha sido inaugurado 
no final de 2008, o CVT não 
está aparelhado para receber os 
alunos para os cursos profissio
nalizantes. ►► Página A6
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Mar agitado
O Brasil pode estar em me

lhor situação em relação à cri
se financeira internacional do 
que outros países. Entretanto, 
uma coisa é certa: não dá para 
passar por toda essa turbulên
cia e sair ileso. Os estragos já 
começaram e ameaça atingir 
os trabalhadores.

Nos Estados Unidos, onde a 
crise foi deflagrada, o desempre
go atingiu índices galopantes. O 
cenário é de desolação geral. Na 
terça-feira 20, o 44° presidente, 
Barack Obama, tomou posse 
com a difícil missão de tirar o 
país da crise e retomar o ritmo 
do crescimento.

No Brasil, os índices de de
semprego ainda não se compa
ram aos dos norte-americanos. 
Mesmo assim, cautela é uma pa
lavra mais que apropriada para 
o momento. O Caged (Cadastro 
Geral de Empregados e Desem
pregados) do governo federal 
confirma: houve drástica redu
ção no número de postos de 
trabalho formal em todo o país. 
Por todo o Brasil, há notícias so
bre demissões em massa. Enti

dades como a Fiesp (Federação 
das Indústrias do Estado de São 
Paulo) e sindicatos já sentaram 
para discutir medidas que evi
tem o desemprego, como dimi
nuição da jornada de trabalho.

Quando o presidente Luiz 
Inácio Lula da Silva fala sobre a 
crise sempre minimiza os efei
tos, chegou a chamá-la de 'ma- 
rolinha. Mas o mar está agitado 
no momento.

Realmente, o Brasil conse
guiu visíveis avanços no combate 
ao desemprego. O ano de 2007 
foi especial para o país -  recor
des na criação de postos de tra
balho. Lençóis Paulista e outras 
cidades da região, em números, 
confirmaram essa tendência.

Passada a bonança, chegou 
a tempestade. Embora Lençóis 
Paulista tenha fechado o ano 
com saldo positivo no Caged, 
o que demonstra que houve 
mais admissões ou demissões, 
a redução no número de postos 
de trabalho é indiscutível. A pre
ocupação em não fomentar o 
desemprego deve pautar as po
líticas municipais.

A R T I G O
Calçados merecem atenção

José Pa u lo  Toffano

O ano de 2009 começou e a 
crise mundial vem provocando 
uma retração na economia. Ape
sar das expectativas em relação 
às grandes mudanças que ali
mentamos no início do ano, o 
atual clima nos setores econômi
co e financeiro faz com que esse 
desejo de transformações venha 
acompanhado de um misto de 
cautela e apreensão.

Na função de vice-presidente 
da Frente Parlamentar em defesa 
dos setores coureiro, calçadista e 
moveleiro do Congresso Nacio
nal, observo que a situação de 
instabilidade faz parte do coti
diano de várias empresas. A os
cilação do dólar e a concorrência 
desleal com o mercado chinês 
diminuiu o ritmo das exporta
ções e obrigou pólos calçadistas 
exportadores a vender seus pro
dutos aqui mesmo, saturando 
o mercado brasileiro e gerando 
concorrência fratricida.

Em 2007 pressionamos o go
verno federal a elevar a tarifa de 
importação dos calçados de 20% 
para 35% e implantar o progra
ma Revitaliza, responsável pela 
concessão de linhas especiais de 
crédito junto ao BNDES.

Além disso, conseguimos 
obter a compensação imediata 
de créditos. A redução do per
centual que as empresas preci
savam exportar para ter direito 
à suspensão de PiS/COFINS na 
compra de bens de capital caiu 
de 80% para 60%, e consegui
mos a concessão de benefícios 
tributários na compra de máqui
nas e equipamentos.

Em 2008 lutamos para que 
os benefícios do Programa Re
vitaliza, que incluem a oferta 
de linhas de crédito com taxas 
de juros fixas e a concessão de 
bônus de adimplência de 20% 
sobre esses percentuais, fossem 
destinados para capital de giro e 
não somente para investimentos

associados à expansão e moder
nização.

Apresentamos uma emenda 
ao texto original da PEC que al
tera o Sistema Tributário Nacio
nal com o objetivo de fortalecer 
a geração de emprego e renda no 
país e diminuir a informalidade 
do emprego na indústria. A tri
butação excessiva sobre esse "va
lor adicionado" acaba incidindo 
sobre o preço final das mercado
rias importadas e prejudicando 
a competitividade do Brasil no 
mercado internacional.

Este ano iremos intensificar 
a luta em favor do crescimento 
dos setores que representamos 
e cobrar da União a concessão 
de créditos sobre os gastos com 
pessoal, comissões de vendedo
res e representantes comerciais, 
propaganda e marketing. Ou
tros dois pontos definidos como 
prioritários pelos setores e que 
serão alvo de nosso trabalho 
neste ano são a criação de um 
fundo para o ressarcimento de 
créditos fiscais de ICMS dos ex
portadores e a compensação dos 
créditos de PIS/COFINS com 
impostos federais.

Os calçadistas têm feito sua 
parte. Cursos de formação e aper
feiçoamento, troca de experiência, 
cooperação, feiras, viagens de es
tudo e conhecimento, busca de 
identidade das marcas do pólo, 
redução de desperdício e a insti
tuição do arranjo produtivo local.

Nosso alento é que as se
guidas visitas aos ministérios 
colocaram o setor calçadista na 
pauta do governo federal e me
didas de socorro estão sendo 
estudadas. Cobramos urgência 
nessas medidas pois sabemos 
que o momento é delicado e, ao 
superá-lo, teremos o Brasil defi
nitivamente como grande pro
dutor e fornecedor de calçados 
para o mundo.

Jo s é  Pa u l o  T o f f a n o
É DEPUTADO FEDERAL

ERRATA
Na edição da terça-feira 20, a matéria 'Direção Perigosa' in

formou erroneamente que Elton Rogério Aranha, de 19 anos, 
era o motorista do Gol que não respeitou a sinalização de para
da obrigatória e acabou colidindo contra um Pálio. Na verdade, 
Aranha era passageiro do Pálio.

CONFETE
O vereador Gumercin- 

do Ticianelli Júnior (DEM) 
usou a tribuna da Câmara 
na sessão extraordinária da 
segunda-feira 19. O demo
crata elogiou e agradeceu 
dois deputados que ajudam 
na destinação de recursos 
para Lençóis Paulista e, mais 
recentemente, para o Lar da 
Criança do município. O 
deputado federal Arnaldo 
Jardim (PPS) e o deputa
do estadual Rodrigo Garcia 
(DEM) estão em boa conta 
no conceito de Ticianelli Jú
nior. Detalhe: Rodrigo Garcia 
está afastado porque é secre
tário de governo do prefeito 
Gilberto Kassab (DEM).

TUDO BEM
E já que o assunto é verbas 

para entidades de Lençóis, a 
Câmara local aprovou na ses
são extraordinária a abertura 
de conta para transferência de 
valores e créditos de repasses 
estaduais e federais. O projeto 
estava em regime de urgência 
e foi aprovado por unanimi
dade. Já pensou se algum ve
reador vota contra um projeto 
desse naipe?

FORA DA p a u t a
O projeto que faz mu

danças - sugeridas pelo SA- 
AE (Serviço Autônomo de 
Água e Esgoto) -  e obriga a 
construção de caixa de gor
dura em imóveis foi retirado 
pauta de votação na Câmara. 
O verde Nardeli da Silva foi 
o responsável pelo pedido. 
Retirado da pauta, o proje
to volta para a Prefeitura de 
Lençóis, onde deve ser anali
sado pela assessoria jurídica 
da prefeita Izabel Cristina 
Campanari Lorenzetti (PS
DB), a Bel.

ERRADO
Segundo o vereador 'ver

de', o projeto está com re
dação errada e a Câmara 
não deve fazer as alterações. 
"Não podemos sacramentar 
essa votação porque vamos 
incorrer em erro gravíssimo. 
Gostaria que o senhor (se di
rigindo ao presidente Ismael 
Assis Carlos -  PSDB - , o For- 
migão) proibisse que a corre
ção fosse feita aqui", declarou 
em tribuna Nardeli.

ALFINETE
A postura de Nardeli não 

deixa de ser uma provocação 
direta aos planos do Executi
vo. É bom lembrar: Nardeli é 
ex-presidente da Câmara e se 
assenta em uma cadeira que 
o elegeu por uma corrente 
oposicionista à prefeita Bel. 
E mais: Nardeli é homem 
de confiança do ex-vereador 
Ailton Tipó Laurindo (PV), 
candidato a prefeito que se 
opôs e foi derrotado por Bel 
nas urnas, no ano passado.

ATAQUE
Mais uma vez, a exemplo 

da primeira sessão extraordi
nária, Nardeli criticou a ad
ministração do ex-prefeito 
José Antonio Marise (PSDB). 
Para ele, a Câmara recebeu 
inúmeros projetos do Execu
tivo na gestão passada com 
problemas na redação e ele, 
como presidente, sempre 
autorizou as mudanças.

O OUTRO
Agora fora da cadeira 

presidencial, Nardeli quer 
que o tucano Formigão aja 
de modo diferente. "Tenho 
convicção de que a Bel não 
vai seguir o que era antes 
e isso vai servir para saber 
que lá na prefeitura eles er
ram", disse o vereador do 
PV. Com essas, Nardeli mar
ca seu território de opositor 
na Câmara.

SIM
Formigão justificou o 

motivo de ter aceito o pedido 
de Nardeli. "Como esse pro
jeto está na iminência de ser 
reprovado, vou retirá-lo pa
ra que seja corrigido, sejam 
analisadas todas as emendas 
e apresentado novamente", 
explicou o presidente tuca
no. Na quarta-feira 21, For- 
migão informou que já con
versou com a prefeita Bel e 
as mudanças serão feitas.

BEM
A postura de Formigão 

busca e encontra a solução 
de consenso. Sem radicali
zar, o tucano mostra que res
peita o direito democrático 
de opositores discordarem 
nas idéias. Prova que sabe 
mediar o diálogo, quando 
necessário.

s u r p r eso
Marise, por sua vez, diz 

que ficou surpreso com po
sicionamento da Câmara em 
devolver o projeto. "O projeto 
foi elaborado para favorecer a 
população. Um exemplo disso 
é o artigo que trata de casos de 
vazamento. Quando há um 
vazamento dentro da casa e 
a pessoa não percebe, só vai 
saber quando chegar a conta 
astronômica. Nesse caso, o do
no do imóvel não tem culpa e 
nem nós, só que o SAAE não 
pode deixar de cobrar. Agora, 
com esse projeto, vamos po
der negociar um valor menor", 
justificou Marise.

MAIS e x e m p l o
Outro exemplo de Mari- 

se é sobre a caixa de esgoto. 
"Hoje, quando há problemas, 
o esgoto retorna para dentro 
dos imóveis e acaba incomo
dando. Com as caixas de ins
peção, se houver o retorno vai 
vazar na calçada. E é preciso 
dizer que a obrigatoriedade é 
para as residências que forem 
construídas a partir da aprova
ção da lei", ressaltou.

e x p e r iê n c ia
O estreante Matheus Tre- 

centi Capoani (PSDB), o Piri- 
kito, foi quem mais falou du
rante a reunião dos vereadores, 
nos bastidores, para definir o 
tempo de concessão do Recin
to de Exposições José Oliveira 
Prado para a Associação Rural 
de Lençóis Paulista. Pirikito, 
há vários anos, participa da 
organização da festa e tem ex
periência nas negociações de 
contrato com patrocinadores.

O p r o fet a
Nardeli da Silva não está 

confiante de que a emenda no 
projeto de concessão de uso 
do recinto vai ser mantida pe
la prefeita Bel e provoca: "Não 
quero ser profeta, senhor pre
sidente, mas tenho certeza 
que a prefeitura vai vetar essa 
emenda e entrar com uma 
Adin (Ação Direta de Inconsti- 
tucionalidade)", desabafou na 
tribuna. Depois, Nardeli pediu 
apoio dos vereadores da base 
aliada do governo e alfinetou 
o ex-prefeito Marise. "Espero 
que a prefeita mude a conduta 
que era tomada pela ex-admi
nistração", insistiu.
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"Eu acho que o Santos 
vai levar o título deste 
ano. O time fez três con
tratações, entre elas o 
lateral-esquerdo Léo. Por 
isso, o Santos estará forte 
e terá condições de ga
nhar o campeonato"

José Carlos da Silva, 
motorista autônomo

U  \ 1
"O Corinthians vai ser 
o campeão deste ano, 
ainda mais com a con
tratação do fenômeno.
O Ronaldo trará gás ao 
timão. Vai ser uma bela 
volta por cima"
Ariovaldo Nelli, aposentado

As obras numa loja de eletroeletrônicos e móveis de Lençóis Paulista estão tirando o sossego dos motoristas 
lençoenses. O caminhão de cimento tomou boa parte da rua Geraldo Pereira de Barros, como mostra a 
fotografia tirada ontem. Garagens e até a faixa amarela destinada aos motociclistas acabaram obstruídos.

"Não tenho dúvidas de 
que o São Paulo levará 
o título. O time já  é 
tricampeão, não preciso 
falar mais nada. Com 
as diversas contratações 
que fez, o São Paulo está 
preparado"

Estevão Crotti, aposentado

FRASE
"A vocação é aquilo 
que você decide e 
não sua família. Por 
isso digo que aqueles 
que percorrem o 
caminho até o 
último momento, 
são aqueles que 
deram uma 
resposta positiva ao 
chamado"

Diácono Luís Gustavo Faxina,
que será ordenado padre 

amanhã

p a r a  p e n s a r

"O nacionalismo, 
espécie de visão 
coletiva, tem sua 
visão ambiciosa 
justificável nas 
próprias ilusões
do passado"

Afrânio Peixoto

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
http://www.jomaloeco.com.br
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f a c i l p a

Rédea curta
Câmara rejeita proposta de Bel de 

ceder recinto da Facilpa até 2019; 

emenda limita concessão a quatro anos

Sa n d r o  Alp o n t e

Em sessão extraordinária, 
os vereadores de Lençóis Pau
lista contrariaram a prefeita 
Izabel Cristina Campanari 
Lorenzetti (PSDB), a Bel. Na 
segunda-feira 19, à noite, a 
Câmara rejeitou a proposta da 
prefeita, que quis autorizar a 
exploração do Recinto de Ex
posições José Oliveira Prado 
pela Associação Rural de Len
çóis Paulista por quase onze 
anos. No local também é rea
lizada a Facilpa (Feira Agrope
cuária, Comercial e Industrial 
de Lençóis Paulista). O proje
to de Bel entregava o recinto 
para a entidade até o dia 31 de 
dezembro de 2019.

Diretores da Associação Ru
ral, organizadores da Facilpa, 
se reuniram na semana pas
sada com alguns vereadores e 
pediram prazo maior de con
cessão da área. Segundo eles, 
é impossível fechar contratos 
com bons patrocinadores da 
feira anual com a autorização 
de uso do local por apenas dois 
anos. Na oportunidade, José

Oliveira Prado, um dos coor
denadores da Facilpa, disse 
que o prazo de oito a dez anos 
seria o ideal. Porém, a Câmara 
não aceitou o argumento. O 
vereador Carlos Paccola (PV) 
apresentou emenda limitando 
a concessão a quatro anos, que 
foi aprovada por unanimidade 
pelos vereadores.

Para chegar a um acordo, 
a sessão demorou quase duas 
horas e teve que ser interrom
pida duas vezes. A primeira 
paralisação, para discutir so
bre o prazo e as emendas, du
rou 25 minutos. A segunda, 
que serviu para parecer das co
missões, demorou um pouco 
mais, 30 minutos.

Havia, ainda, uma emenda 
que definia um prazo menor, 
de dois anos, apresentada pe
lo vereador Nardeli da Silva 
(PV). No entanto, atendendo 
ao pedido do presidente da 
Casa, Ismael de Assis Carlos 
(PSDB), o Formigão, o verea
dor retirou sua emenda. Mas 
fez um pedido: "Gostaria que 
o senhor (presidente) fosse 
nosso defensor na luta pa

Vereadores na sala de reunião discutem prazo de concessão para a Facilpa: emenda reduziu tempo de 10 para quatro anos

ra que a Facilpa ceda um dia 
gospel na programação. Seria 
importante que isso aconte
cesse", disse Nardeli. "Peço ao 
secretário que conste em ata o 
meu pedido e torço para que o 
senhor consiga essa conquista 
para a comunidade evangéli
ca", completou.

m u d a n ç a s
O vereador Carlos Paccola,

além de entender que quatro 
anos é um bom tempo de 
concessão de uso, também 
apresentou emendas para 
outras mudanças na lei que 
regulamenta a parceria entre 
prefeitura e Associação Rural. 
"Em um ano, a diretoria preci
sa fazer adaptações para rece
ber deficientes físicos, ou seja, 
garantir total acessibilidade 
no recinto", comentou. "É

preciso, por exemplo, deixar 
uma área apropriada para ca- 
deirante nas laterais das arqui
bancadas, para que possam 
assistir aos eventos de forma 
tranquila e segura, e reservar 
5% das vagas existentes no es
tacionamento oficial para ido
sos e 2%  para os deficientes 
físicos", diz o vereador.

De acordo com Paccola, es
sas não são leis criadas por ele.

"O estacionamento está pre
visto no artigo 41 do Estatuto 
do Idoso e na lei que legaliza 
a acessibilidade aos deficien
tes físicos. Aliás, são duas leis 
que são campeãs em não se
rem atendidas, inclusive pelos 
poderes públicos", ressalta 
o vereador. "Espero que nós 
possamos cumpri-las aqui em 
Lençóis", reforçou o vereador 
que também é advogado.

s a n e a m e n t o

Marise busca recursos para três poços
O ex-prefeito e atual di

retor do SAAE (Serviço Au
tônom o de Água e Esgoto) 
de Lençóis Paulista, José An- 
tonio Marise (PSDB), quer 
mais independência para 
poder fazer a distribuição 
de água no município. Ele 
esteve em São Paulo ontem, 
em reunião com o secretá
rio estadual da Casa Civil, 
Aloysio Nunes Ferreira, e 
o sub-secretário, Rubens 
Cury, para pedir recursos na 
ordem de R$ 500 mil para a 
instalação de três novos po
ços tubular profundo.

De acordo com Marise, 
caso consiga o recurso, os 
poços eles serão instalados 
no Jardim Ubirama, Prínci

pe e Nações, onde já exis
tem os reservatórios. "O que 
queremos é instalar as bom 
bas nesses locais para apro
veitar a rede já existente. 
Assim nós economizamos 
e agilizamos o processo de 
criação dos postos", avalia 
o diretor da autarquia. "Va
mos continuar com a ETA 
(Estação de Tratamento de 
Água), mas esses postos nos 
auxiliariam bastante no ca
so de algum imprevisto", 
explica Marise.

Marise foi para São Pau
lo acompanhado do verea
dor Manoel dos Santos Silva 
(PSDB), o Manezinho. "Já 
tive uma primeira conversa 
com o Cury e agora com o

Aloysio. Vamos receber es
se recurso e dar início as 
obras", declara Marise. Em 
novembro do ano passado, 
o vereador Claudemir Rocha 
Mio (PR), o Tupã, esteve em 
São Paulo e pediu um poço 
semiartesiano para o Jardim 
Ubirama. Na oportunidade 
Cury disse que iria atender 
o pedido do vereador.

Marise inform ou ainda 
que hoje 70% da água dis
tribuída na cidade é retira
da do rio Lençóis. "Em caso 
de enchente ou algum ou
tro incidente a cidade vai 
sentir a falta d'água. Com 
esses postos vamos ter mais 
autonom ia para suprir a 
demanda", diz ele. "Mas

mesmo assim ainda não é 
o suficiente para atender a 
cidade inteira".

Ainda de acordo com 
Marise, com os três postos, o 
SAAE teria uma autonomia 
de 50%  na distribuição de 
água. Mesmo assim, segun
do o diretor, dificilmente 
falta água em Lençóis. "Isso 
só ocorre quando há pro
blem a em alguma bomba. 
Em oito anos de mandato 
como prefeito foram raros 
os casos de reclamação de 
falta d'água. O que ocorre 
em alguns pontos é a falta 
de pressão da água, mas is
so acontece porque a rede é 
muito antiga em alguns lu
gares", conclui.

TRANSPORTES
ENCOMENDAS • MUDANÇAS 

CARGAS
PA R A Q U A LQ U ER  REG IÂQ  DO PAIS COM CAM INHAO FURGÃO

m  14.  9708-0622  14 .  3264-1229

ESTAMOSCONTRATANDO
• Montador de estruturas metálicas ou industrial 

• Auxiliar Geral
COM EXPERIÊNCIA EM TRABALHO EM ALTURA E DISPONIBILIDADE PARA VIAGEM

riTESTRU TEL
E S T R U T U R A S  M E T A L I C A S

Os interessados devem entrar em contato através do
telefone: 1 4 .3 2 6 3 - 1 0 9 4

OS VENDEDORES DA CHEVROLET 
ESTÃO CHAMANDO VOCÊ PRA 
FECHAR 0 MELHOR NEGÓCIO

Nesla Sexta-feira  23/0 f

Roda de Samba no Beer Pub

Grvpo Auto~Estima 
Convites no local R $  5 ,0 0

I n fo :  8 1 5 1 - 9 5 7 0

60 MESES
IC .L F I  ? 0 í

R$ 24
19 CR:TA]

490,
Claâsic Life 1.0 Flexpoweç {configRSA} ano/fabricação 2008, anti/modelo 2009: valor promocional à visla a partir de RS 24.490,00. Imagens ílüslratívas. 
Condições váiídas para veículos Chevrolel Zero Km disponíveis nas Concessionárias parücipanies do Interior Pauiista. Condições disponíveis somente 
para planos junto ao banco GMAC. Condições calcijladas sobre veículos com pinlura sólida e do estoque da concessionária. Consulte sua concessionária 
Chevrolet para mais informações ou planos diferenciados de finanoiamento. Planos sujeitos a prévia aprovação de crédito. As condições poderão ser 
alteradas sem prévio aviso, se houver mudanças significativas no mercado financeiro. Os veículos Chevrolel eslào em conformidade com o PROCONVE 
ÇPrograma de Controle de Poiuição do Ar por Veículos Automotores). Promoção válida até 12/01/20D9 ou enquanto durarem os estoques, nas 
" v e  a vidá.Use cinto de segurança. lAWAí.ch evrolel.com, b r-SAC:iMííü7ÜSí4W)0?^^ ' '

Av. Adriano A. Fo^anholí n° 580 
Lençóis Paulista SP

(14) 3269-1581
DIVELPA

CHEVROLET
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POLICIA
CIVIL

Dois rapazes foram presos acusados de cometer roubos em Lençóis Paulista; ladrões agiam separadamente

Atrás das grades
Polícia Civil prende dois rapazes acusados de praticar roubos em Lençóis 

Paulista; um terceiro suspeito de assaltos continua sendo procurado

Ga b r ie l a  Do n a t t o

Dois rapazes foram presos 
na segunda-feira 19, suspeitos 
pela onda de assaltos que vem 
assustando Lençóis Paulista. 
J.P.A., de 19 anos, e M.A.M., de 
28 anos, foram reconhecidos 
por algumas vítimas e encami
nhados à cadeia de Duartina. 
A Polícia Civil ainda procura 
por um terceiro ladrão. A po
lícia chegou até os suspeitos 
pelas placas das motocicletas. 
Com eles também foram apre
endidos um capacete e uma 
jaqueta de couro que teria si
do usada nos assaltos. A m o
tocicletas ficaram recolhidas.

Segundo o delegado Luiz 
Cláudio Massa, os ladrões não

tinham relação e agiam sepa
radamente. Entretanto, os dois 
utilizavam a mesma estratégia 
para abordar as vítimas: anda
vam numa motocicleta preta e 
sempre escondiam o rosto com 
capacete ou óculos de sol para 
não serem reconhecidos. Os 
dois intimidavam a vítima com 
um revólver. Um dos ladrões 
ainda agia com um comparsa, 
que continua sendo procurado.

Para o delegado Luiz Cláu
dio Massa, os dois estão envol
vidos 80% dos roubos registra
dos na cidade em janeiro deste 
ano. Até o domingo 18, haviam 
sido 16. Na maioria dos casos, 
os assaltantes utilizavam moto
cicletas pretas. O delegado acre
dita que o número de roubos

deve diminuir. "Os números 
estavam altos. No ano passado 
tínhamos registrado seis rou
bos, este ano tivemos 16, em 
20 dias", avalia. Massa atribui 
o aumento de roubos ao tráfi
co de drogas. "Nós já sabíamos 
que os roubos tinham ligação 
com usuários de drogas. Eles 
roubavam pequenas quantida
des de dinheiro, por desespe
ro mesmo", explicou. Os dois 
suspeitos seriam dependentes 
químicos de crack. "São pesso
as com famílias de bem que es
tavam tentando ajudá-los com 
tratamento. Mas a situação é 
complicada, eles roubavam pa
ra sustentar o vício".

A polícia chegou ao para
deiro de M.A.M. com a ajuda

de uma vítima que conseguiu 
anotar o final da placa da m o
tocicleta. "Fizemos uma busca 
no cadastro da Ciretran (Cir- 
cunscrição Regional de Trânsi
to) e conseguimos localizar o 
endereço de um deles", diz o 
delegado. M.A.M. foi captura
do no Jardim Paccola. Ele foi 
acusado pela autoria de um 
roubo. Já J.P.A. foi pego na Vila 
Cruzeiro. Ele foi reconhecido 
por cinco vítimas e já tem pas
sagem pela polícia. "Ele estava 
em liberdade provisória desde 
novembro", disse Massa.

A dupla negou as acusa
ções e reclamou de maus tra
tos pelos policiais. J.P.A. disse 
que estava há quase 24 horas 
sem comer e sem dormir.

NOTAS POLICIAIS

FURTO
Homem é preso em 

flagrante após furtar duas 
peças de roupas em loja de 
Lençóis Paulista. A ocor
rência aconteceu na tarde 
da terça-feira 20, na rua XV 
de Novembro, no Centro. 
Segundo o boletim de ocor
rência, A.O., de 28 anos, 
chegou na loja se passando 
por cliente. Provou algumas 
peças de roupas e saiu. Uma 
funcionária percebeu que 
duas peças, um short e uma 
camiseta, não haviam sido 
devolvidas. O ladrão disse 
que as roupas estavam no 
provador e saiu. A Polícia 
Militar foi acionada e em 
patrulhamento pela rua Ig- 
nácio Anselmo, conseguiu 
pegar A. O. com as peças. 
Ele foi preso em flagrante 
e encaminhado à cadeia de 
Duartina.

CHEQUE
Na tarde da terça-feira 

20, um homem furtou qua
tro folhas de cheque de um 
carro estacionado no Nú
cleo Luiz Zillo, em Lençóis 
Paulista. A vítima acionou a 
polícia que conseguiu loca
lizar o ladrão. As folhas de 
cheque foram apreendidas.

INVASÃO
Um proprietário de uma 

residência localizada na rua 
Felipe Camarão, no Jardim 
Ubirama, em Lençóis Pau
lista, levou um susto ao 
voltar de viagem na noite 
da segunda-feira 19. A resi
dência estava toda revirada, 
uma televisão de 20 pole
gadas, um aparelho DVD, 
uma bolsa com vários do
cumentos, 800 dólares, um 
notebook e diversas jóias 
haviam sido levadas.

M Ã O  a r m a d a

Três de Agudos são presos 
por roubo em Bauru

Na madrugada de o n 
tem, a polícia de Agudos 
prendeu três jovens, um 
deles m enor de 18 anos, 
acusados de roubar uma 
residência em Bauru. To
dos eram m oradores no 
Jardim  Europa e foram  
surpreendidos no trevo 
de entrada da cidade. Eles 
vinham  num  Gol branco 
e no carro estavam o b je 
tos roubados em um a re
sidência em Bauru.

O assalto aconteceu 
na noite da terça-feira 
20. Por volta das 23h  o 
trio surpreendeu a vítim a 
dentro da garagem de ca-

sa, em Bauru. Os proprie
tários foram  trancafiados 
dentro de um dos quartos 
da residência, pegaram o 
que encontraram  de valor 
e depois fugiram no carro 
da fam ília.

O flagrante foi feito 
em Agudos, pelo dele
gado Jader Biazon. Os 
ladrões foram  reconheci
dos pelas vítim as. O ado
lescente foi entregue à 
Vara da Infância e da Ju
ventude. Os outros dois 
envolvidos foram  enca
m inhados ao CDP (C en
tro de D etenção Provisó
ria) de Bauru.

E S T E L I O N A T O

Mulher cai no golpe da recompensa
Uma mulher de 34 anos per

deu R$ 3,9 mil ao cair no golpe 
da recompensa. A ocorrência foi 
registrada na tarde da terça-feira 
20, na rua XV de Novembro, 
Centro de Lençóis Paulista.

Segundo a Polícia Mili
tar, a vítima teria encontrado 
no chão alguns documentos.

Uma mulher de estatura baixa, 
magra e loira afirmou, estava 
próximo da vítima e disse que 
os documentos pertenciam a 
um homem que estava sendo 
atendido numa loja. A vítima 
levou os documentos até o es- 
telionatário, que a agradeceu 
e respondeu que, como forma

S A L Á R I O
Lula promete mínimo de R$ 465

O presidente Luiz Inácio Lula 
da Silva (PT) prometeu manter o 
reajuste do salário mínimo após 
uma reunião com representantes 
de seis centrais sindicais do pa
ís, na segunda-feira 19. Depois 
de uma reunião de três horas, o 
presidente aceitou manter a atu-

Edital de Citação de Aguinaldo Cunha, com Prazo de 20 (Vinte) Dias. O Dr Mário Ramos dos Santos, 
MM. Juiz de Direito da 2® Vara Cível da Comarca de Lençóis Paulista, SP , na forma da lei, etc... Faz 
Saber a todos quantos o presente edital virem ou dele conhecimento tiverem, e em especial a Aguinaldo 
Cunha, CPF 158.199.218-10, atualmente em lugar incerto e não sabido, que perante este Juízo de 
Direito e 2° Ofício Judicial, tramitam os autos de Ação de Busca e Apreensão n. 1873/2006, proposta 
por Banco Finasa SA . Alegando, em síntese que: em razão do contrato de financiamento n. 
0129077818, concedeu-lhe um crédito inicial de R$ 6.296,00, para aquisição, com alienação fiduciária, 
do Veículo Ford Fiesta, Chassi VS6BSXWPFSWC75667, que o requerido obrigou-se a pagar o débito 
em 36 parcelas mensais de R$ 290,91, vencendo-se a primeira em 15/05/2005 e a última em 15/04/ 
2008; deixou o requerido de cumprir o prometido quitando apenas as onze primeiras parcelas, dei
xando de pagar a décima segunda e subseqüentes. E, como consta dos autos que o Requerido 
encontra-se em lugar incerto e não sabido. Expediu-se o presente edital, com prazo de 20 dias, pelo 
qual fica o mesmo citado para os termos da ação, podendo contestá-la no prazo legal, sob pena de 
revelia e julgamento procedente da ação nos termos da inicial. E, para que chegue ao conhecimento 
de todos, especialmente do citando, expediu-se o presente edital que será publicado e afixado na 
forma da lei. Lençóis Paulista, 15 de dezembro de 2008. Eu, (a) Viviane Saito Galdino da Silva, 
matrícula 818.133-4, escrevente, digitei. Eu, (a) Edson José Teixeira Barros, matrícula 308.263, escri
vão diretor, conferi e subscrevo. Mário Ramos dos Santos - Juiz de Direito

de agradecimento, daria uma 
recompensa para ela.

O estelionatário explicou 
para a vítima que o dinheiro 
estava num prédio, localizado 
na rua Anita Garibaldi, e eles 
teriam que ir buscar. No cami
nho, o estelionatário - homem 
de estatura baixa, gordo, calvo

e usando óculos - pegou a bol
sa da mulher e saiu correndo. 
A Polícia Militar foi acionada, 
mas não conseguiu localizar 
nenhum suspeito. Foram leva
dos documentos e R$ 3,9 mil 
que a mulher tinha sacado do 
FGTS (Fundo de Garantia por 
Tempo de Serviço).

alização do mínimo em 5,7% de 
aumento real (descontada a infla
ção), o que elevará o pagamento 
dos atuais R$ 415 para R$ 465 a 
partir de 1° de fevereiro.

O presidente se encontrou 
com os sindicalistas para discutir 
medidas que evitem demissões.

EDITAL DE CITAÇAO, dos réus M ARIAANGELA MOMO DORETO e de JO SE EDUARDO DORETO 
nos autos da AÇÃO DE COBRANÇA, requerida pelo BANCO SUDAM ERIS BRA SIL S/A, feito n° 251/06 
319.01.2006.001935-1 com o prazo de VINTE (20) A  DRA ANA LÚCIA AIELLO GARCIA, Meritíssima Juíza 
de Direito da 1® Vara Cível da Comarca de Lençóis Paulista/SP, na forma da Lei, FAZ SA BER, aos Réus MARIA 
ANGELA MOMO DORETO, brasileira, casada, escrituraria, portador do CPF/MF n° 096.245.598-99 e JOSÉ 
EDUARDO DORETO, brasileiro, casado, técnico em contabilidade, portador do RG n° 9.393.641 SSP/SP, CPF/ 
M F n° 798.383.168-49, ambos anteriormente residentes e domiciliados na Rua Papa João X X III, n° 340, Vila 
Irerê, nesta cidade de Lençóis Paulista, e atualmente em lugar incerto e não sabido, que no Juízo da Primeira Vara 
Cível da Comarca de Lençóis Paulista/SP, Ihes foi proposta uma ação de COBRANÇA, feito n° 251/06, alegando 
o Autor em síntese, que os requeridos firmaram com o requerente, vários Borderôs para Desconto de Títulos, 
vinculado à conta corrente n° 514598-0; nas avenças, ficou consignada a obrigação dos requeridos de liquidar os 
títulos não pagos, nas respectivas datas de vencimento, conforme disposto na cláusula 3, sob pena de incidência 
dos encargos contratuais previstos nas “Cláusulas para Borderô de Títulos”; não obstante, assim não agiram os 
requeridos, vez que a divida encontra-se vencida, sem, contudo os mesmos honrarem com a palavra empenhada, 
realizando o pagamento, remanescendo o débito no valor de R$ 64.540,09 (sessenta e quatro mil, quinhentos e 
quarenta reais e nove centavos), atualizado aos 26/01/06, conforme planilhas anexas, devidamente acrescida da 
comissão de permanência, multa contratual de 2,00%  e juros moratórios de 1,00% ao mês, conforme previsto na 
cláusula 3-(i) do referido instrumento contratual; dessa maneira dado o inadimplementos contratual, bem como as 
várias infrutíferas tentativas de receber seu crédito não restou outra alternativas ao requente se não buscar a tutela 
do Judiciário para que sejam os requeridos compelidos a cumprir o avençado no contrato, pagando o devido. Para 
tanto, instruir-se a presente com os contratos e demonstrativo de débito. Dos pedidos do autor requer seja os re
queridos Citado, por Oficial de Justiça, para que querendo, respondam no prazo legal, sob pena de serem tidos por 
verdadeiros os fatos aqui alegado; que, seja autorizado ao Oficial de Justiça encarregado das diligencias a proceder 
nos dias e honorários de exceção, conforme dispôs o artigo 172, § 2° do CPC; seja a presente ação julgada total
mente procedente devendo os requeridos serem condenados ao pagamento da quantia apontada correspondente 
ao saldo devedor decorrente da efetiva utilização do credito que lhe fora concedido, quantia essa que importa 
em R$ 64.540,09 (sessenta e quatro mil, quinhentos e quarenta reais e nove centavos) no qual deve-se acrescer 
os encargos contratuais, juros moratórias de 1,00% a.m., comissão de permanência de acordo com as normas do 
Banco Central, honorários advocaticios arbitrados por Vossa Excelência, tudo em conformidade com a cláusula 
“3 .1” do referido instrumento contratual; por cautela, protesta o requerente provar o alegado por todos os meios 
de prova em direito admitidos, especialmente pela juntada dos documentos anexos, realização de pericia, bem 
como pelo depoimento pessoal dos requeridos, sob pena de confissão, e ainda pelo depoimento testemunhal cujo 
rol será ofertado oportunamente. Dá o requerente à causa, para efeitos fiscais, o valor de R$. 64.540,09 (sessenta 
e quatro mil, quinhentos e quarenta reais e nove centavos), correspondente ao saldo devedor em aberto, atualizado 
até a presente data. Ficam, assim, os réus MARIA ANGELA MOMO DORETO e JO SÉ EDUARDO DORETO, 
CITADOS para que contestem a ação, se assim Ihes aprouver, no prazo de 15 (quinze) dias, a contar da data 
final da publicação deste edital (art. 241, V, CPC), esclarecendo que não sendo a ação contestada, presumir-se-ão 
aceitos como verdadeiros os fatos articulados pelo autor (artigos 285, 2® parte e 319 do CPC), tudo nos termos 
do r. despacho de fls.280/281 (“No mais, citem-se os réus por edital, na forma da lei”.).E, para que chegue ao 
conhecimento de todos e no futuro ninguém possa alegar ignorância, foi expedido o presente que será publicado e 
afixado na forma da Lei. Eu, (a) Sandra Mara Tramonte, matr. 350.343-8, escrevente, digitei. Eu (a) Tânia Luciano 
Moreira, matrícula 803.051-4, escrivã, conferi e subscrevo. .Ana Lúcia .Aiello Garcia - Juiza de Direito

Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista

Silvia Maria Gasparotto, Diretora Administrativa da Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições que lhe são 
conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do artigo 59 da 
Lei Orgânica do Município, torna público os seguintes atos oficiais:

Decreto 117 de 6.01.2009.................Afasta Carina Diomedes Capelari do
cargo de Professor de Educação Infantil para exercer função gratificada de 
Vice-Diretor.

Decreto 118 de 6.01.2009.................Afasta Maria José Aparecida Fran
co da Silveira Campanholi dos cargos de Professor de Educação Infantil e 
Educação Especial para exercer a função gratificada de Assistente Técnico 
Pedagógico.

Decreto 138 de 6.01.2009.................Nomeia Antonio Otair Pereira para a
função gratificada de Encarregado de Equipe.

Decreto 139 de 6.01.2009.................Dispõe sobre a nomeação da Comis
são Municipal de Trânsito - COMUTRAN.

Decreto 140 de 6.01.2009.................Afasta Roselene Ribeiro do Prado do
cargo de Coordenador Pedagógico para exercer função gratificada de Assis
tente Técnico Pedagógico.

Decreto 141 de 6.01.2009.................Dispõe sobre a nomeação da Comis
são Municipal de Obras e Infraestrutura.

Decreto 142 de 6.01.2009.................Fixa nos termos da Lei Municipal n°
2.980 de 10 de agosto de 2001, a lista de padronização dos medicamentos e 
materiais médicos para o exercício de 2009.

Decreto 143 de 6.01.2009.................Dispõe sobre a criação da Comissão
Municipal de Análise e Aprovação de Parcelamento e Uso do Solo Urbano.

Decreto 144 de 6.01.2009.................Dispõe sobre a nomeação dos mem
bros da Comissão Municipal de Análise e Aprovação de Parcelamento e Uso 
do Solo Urbano.

Portaria 33 de 15.01.2009.................Nomeia Tais de Carvalho Malnique
responsável pelo controle interno.

Portaria 34 de 19.01.2009.................Nomeia Maria do Carmo Afonso para
o cargo de Vigilante.

Portaria 35 de 19.01.2009.................Nomeia Mariele Gouvea para o cargo
de Agente Escolar.

Portaria 36 de 19.01.2009.................Nomeia Michele Pontes Sartorelli
Martini para o cargo de Agente de Saúde.

Portaria 37 de 19.01.2009.................Convalida o afastamento concedido
para tratamento de saúde a Luiz Sérgio Moreira, Agente Escolar.

Lençóis Paulista, 21 de janeiro de 2009.

Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

Publicado no jornal O Eco, no dia 22 de Janeiro de 2009. 
Na página A4. Valor da publicação R$ 124,90.
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e m p r e g o

Marolas da crise
Efeitos da crise econômica global repercutem em perda 

de postos de trabalho na região; em 2008, Lençóis Paulita 

registrou o segundo pior dezembro da década

Ká t ia  Sa r t o r i

A crise financeira in ter
nacional faz sentir seus pri
m eiros efeitos sobre a eco
nom ia local. Esta sem ana, 
o M inistério do Trabalho e 
Emprego divulgou os dados 
do Caged (C adastro Geral 
de Empregados e D esem 
pregados) referentes a de
zem bro de 2 0 0 8 . Em todo 
o país, o índ ice aponta que 
houve aum ento no núm ero 
de desem prego. No Brasil, 
o Caged registrou o fecha
m ento de 654  m il postos 
de trabalho em dezem bro, 
m ais que o dobro da m édia 
registrada para o mês e o 
p ior resultado desde 1999 - 
in ício  da série h istórica  do 
cadastro. O  pior desem pe
nho da ú ltim a década a in 
da é de dezem bro de 2 0 0 4 . 
Na ocasião, em todo o pa
ís houve o fecham ento de 
3 5 2  m il vagas form ais de 
trabalho.

Em Lençóis Paulista, 
20 0 8  teve o segundo pior 
dezem bro da década. Fo-

ram 1 .948  dem issões con 
tra 585  contratações. Isso 
significa dizer que foram 
fechados 1 .363  postos de 
trabalho na cidade em um 
único mês. Apesar de a crise 
ser global, a década ainda 
teve em 2 0 0 4  o pior dezem 
bro da década para o m uni
cípio. N aquele ano, foram 
encerrados 1 .996  postos de 
trabalho.

O  Caged foi criado pelo 
governo federal e serve co
mo base para estudos, pes
quisas, pro jetos e progra
mas ligados ao mercado de 
trabalho. Ao m esm o tem po, 
os dados subsidiam  deci
sões para ações governa
m entais na área trabalhista. 
M ensalm ente, o cadastro 
registra o núm ero de adm is
sões e dem issões que são 
feitas form alm ente, ou seja, 
na Carteira de Trabalho.

Para o diretor de D esen
volvim ento, Geração de Em
prego e Renda de Lençóis 
Paulista, Altair Toniolo, o 
Rocinha, os núm eros de de
zem bro refletem  a crise, mas

tam bém  têm influência do 
fim da safra canavieira na 
região. "Nos outros meses, 
os núm eros são bons, o que 
dá uma certa tranqüilidade. 
Porque não há m ovim ento 
de dem issão na cidade. E ja 
neiro é um mês de contrata
ções", aposta.

NA f r e n t e
O setor de atividade 

econôm ica que m ais dem i
tiu em Lençóis Paulista, em 
dezem bro de 2 0 0 8 , foi a 
agropecuária. Foram 1.345  
desligam entos contra 168 
adm issões. O núm ero re
trata o fim da safra cana
vieira, um a das principais 
atividades empregadoras 
na região. Em segundo lu 
gar vem o setor de serviços, 
com 202  dem issões em de
zem bro. Este segm ento foi 
responsável por 208  contra
tações e foi o único a fechar 
com saldo positivo: seis va
gas. A indústria de transfor
m ação, terceira colocada, 
registrou 173 dem issões e 
74 contratações.

O diretor de Desenvolvimento de Lençóis Paulista comenta desempenho do município em 2007 e 2008

2008 fecha com  1,2 mil empregos a menos
Lençóis Paulista fecha 

2008 com 1,2 mil empregos 
a menos do que em 2007. 
Naquele ano, a balança de 
empregos do município re
gistrou 15.420 contratações 
contra 13.543 demissões e 
fechou com saldo positivo 
de 1.877 empregos.

Em 2008, o saldo tam
bém fechou positivo, mas 
houve redução no número 
de postos de trabalho cria

dos. Em 12 meses, Lençóis 
Paulista registrou 13.635 
contratações e 12.956 de
missões, o que dá um saldo 
de 679 postos de trabalho. 
São 1.198 vagas a menos 
que em 2007.

"O melhor ano de todos 
foi 2007. Além disso, 2008 
pode não ser o melhor, mas 
também não foi tão ruim. 
Acredito que temos que 
considerar a evolução do

emprego na última década 
na cidade. Houve abertura 
de cerca de cinco mil novas 
vagas e claro, também hou
ve fechamento de postos. 
É como se Lençóis Paulista 
abrisse uma empresa com 
700 vagas todo ano, nos úl
timos oito anos", avalia o 
diretor de Desenvolvimen
to, Geração de Emprego e 
Renda do município, Altair 
Toniolo, o Rocinha.

Barra, Igaraçu e Agudos 
têm saldo positivo

Além de Lençóis Pau
lista, outros três m unicí
pios da região fecharam o 
ano com saldo positivo na 
balança de empregos: Bar
ra Bonita, Igaraçu do Tietê 
e Agudos.

Segundo o Caged, Barra 
Bonita criou 904 postos de 
trabalho em 2008. Foram 
9.275 admissões contra 
8.371 demissões nos últi-

mos 12 meses. Em Agudos, 
a evolução do emprego 
também fechou com saldo 
positivo. No ano passado 
foram 2.907 contratações 
contra 2 .502 demissões, o 
que dá um total de 405 pos
tos de trabalho criados.

Igaraçu do Tietê re
gistrou 1 .4 5 7  adm issões, 
1 .3 4 9  dem issões e saldo 
positivo de 108 vagas, de

acordo com o Caged.
Macatuba aparece com 

saldo negativo em 2008. 
Nos últimos 12 meses fo
ram registradas 1.661 ad
missões contra 1.873 de
missões, o que representa o 
fechamento de 212 postos 
de trabalho. Areiópolis te
ve 580 contratações e 601 
demissões, o que dá saldo 
negativo de 21 vagas.

A evolução do emprego em Lençóis Paulista em dezembro
Atividade Admissões Demissões Saldo
Extrativa mineral 0 0 0
Indústria de Transformação 64 173 -109
Serviço/ Indústria/ Utilidade Pública 0 3 -3
Construção Civil 36 48 -12
Comércio 109 116 -7
Serviços 208 202 6
Administração Pública 0 61 -61
Agropecuária 168 1.345 -1.177
t o t a l 585 1.948 -1.363

a  evolução do emprego na região em 2008
Município Admissões Demissões Saldo
Agudos 2 .9 0 7 2 .5 02 405
Areiópolis 580 601 -21
Barra Bonita 9 .275 8.371 904
Igaraçu do Tietê 1 .457 1 .349 108
Lençóis Paulista 13 .635 12 .956 679
M acatuba 1.661 1 .873 -212

a p a e

Apae de Lençóis receberá cerca de R$ 200 mil do Estado para folha de pagamento e manutenção

Estado libera dinheiro 
para Lençóis e Agudos

A Secretaria de Estado 
da Educação vai repassar 
R$ 1,5 m ilhão para Apaes 
(Associação de Pais e Ami
gos dos Excepcionais) da 
região de Bauru. A Apae de

Lençóis Paulista receberá 
quase R$ 200 mil e a Apae 
de Agudos terá repasse de 
R$ 60 mil.

Os recursos serão libe
rados em três parcelas. O

dinheiro poderá ser utiliza
do pelas instituições para o 
pagamento de professores, 
diretores e coordenadores 
pedagógicos e na manuten
ção estrutural das classes.

M O D ELO A N O CO R O PC IO N A IS
CORSACLASSIC SEDAN 2002/2003 AZUL IRAVA
CORSACLASSIC LIFE 2004/2005 BRANCA ARCOND
CORSA SEDAN GLS 1997/1997 AZUL
ZAFIRA ELITE 2004/2005 BEGE
CORSAWIND 2P 1994/1994 VERDE
VECTRAGLS 1998/1998 PRATA
VECTRACD 1998/1998 CINZA
ASTRA GL SEDAN 2001/2001 BRANCA
KADETT IPANEMA GL 1995/1995 VERMELHA
CORSA SEDAN 2002/2002 VERDE
CORSA SEDAN 2004/2004 BEGE
MONZA CLASSIC SE 2.0 1991/1991 CINZA
ÁSTRA GL SEDAN 1999/1999 BRANCA
FOCUS 1.6L HÁ 2006/2007 PRETA
ESCORT 1.81GL 1995/1995 BEGE
GOL ROLLING3TONES 1995/1995 BRANCA
PARATI leV 1998/1 CSJZA
SAVEIRO 1.8 2001/2001 BRANCA

M O D ELO A N O CO R O PC IO N A IS
FOX1.0 2P 2007/2008 FRETA
GOL 1.0 COPA 2006/2006 FRATA
VOYAGE GL 1995tl995 CINZA DH
QUANTUM 2000 MI EVID. 1998/1998 VERDE
PARATI 1.6 2007/2008 PRATA
POLO CLAS. 1.&MI 1998/1998 CINZA
GOL 1.0 AP 2005fi006 PRATA
SIENA FIRE FLEX 2007/2008 CINZA
UNO MILLEFIRE 2002/2002 CINZA
PALIO ELX 2001/2001 CINZA
PALIO WEEKEND STILE 1999/2000 CINZA
PALIO ELX FLEX 2007/2008 CINZA
STILO 16V 2004/2004 FRATA
C MIC LX 1998/1998 FRATA COMPLETO
C MIC LXS 2007/2007 FRETO
CG 150T1TAN KS 2007/2007 AZUL 1000,00 + 24 PARCELAS DE 300,00
CG 150TITAN ES 2004/2005 AZUL 500,00 + 24 PARCELAS DE 250,00
CG 125T1TAN KS 2000/2001 VERDE 500,00 + 24 PARCELAS DE 200,00

Fones: 3264-3968 e 3264-3033
Av. Papa João Paulo II (ao lado do Auto Posto Leão) - Lençóis Paulista
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Sacerdócio
Diácono de Lençóis Paulista será 

ordenado padre amanhã; cerimônia 

está marcada para as 19h, no Santuário 

Nossa Senhora da Piedade

Sa n d r o  Alpo n te

O diácono Luís Gustavo 
Faxina, 26 anos, será mais um 
lençoense a ser ordenado pa
dre. A cerimônia de ordenação 
está marcada para amanhã, 
às 19h, no Santuário Nossa 
Senhora da Piedade, com a 
presença do arcebispo de Bo- 
tucatu, Dom Maurício Grot- 
to de Carvalho. Ele substitui 
Dom Aloysio Leal Penna, que 
em fevereiro do ano passado 
anunciou sua aposentadoria 
seguindo o Código Canônico, 
logo após completar 75 anos.

A cerimônia de ordenação, 
além da presença do arcebispo, 
terá participação dos padres de 
Lençóis Paulista e região, fami
liares e amigos.

Faxina entrou para o semi
nário aos 17 anos, contra a von
tade da maioria de seus familia
res, situação que mudou. "Meus 
pais nunca foram de frequentar 
a igreja. Como meu pai tem um 
bar, sempre usou a desculpa do 
serviço para não ir. Meu avô, por 
parte de pai, é espírita. Quem 
se encarregou de me levar para 
a igreja foi minha avó mater
na. E minha mãe foi resistente 
quando eu disse que iria para o 
seminário", conta Faxina. "Mas 
desde pequeno sempre tive 
muita certeza de que é isso que 
quero para minha vida. Cresci 
na comunidade de São Bene
dito, fui coroinha durante nove 
anos, desde a época do padre

João Novaes, e estou muito feliz 
por ter chegado esse momento", 
completa.

Hoje o futuro padre tem o 
carinho e apoio de todos os fa
miliares. "Depois que entrei para 
o seminário e meus pais viram a 
minha alegria em servir a Deus, 
começaram a participar mais 
das missas, e meu avô, que não 
aceitava de forma alguma, hoje 
também está feliz com minha or
denação", comenta. "A vocação é 
aquilo que você decide e não sua 
família. Por isso digo que aqueles 
que percorrem o caminho até o 
último momento, são aqueles 
que deram uma resposta positiva 
ao chamado", avalia o diácono.

Faxina diz que os estudos de 
filosofia, teologia e diaconato 
são uma árdua preparação pa
ra o sacerdócio e que somente 
quem tem o propósito de ser
vir a Deus consegue enfrentar 
esse período. "Há tentação de 
tudo quanto é lado e vivemos 
uma vida regrada, com horário 
para tudo: dormir, levantar, es
tudar, ajudar nos serviços do
mésticos", explica. "Quem faz 
tudo isso, se prepara, estuda e, 
se não é o que realmente quer 
para sua vida, não vai ser feliz 
no sacerdócio".

O diácono estudou filosofia 
e teologia em Marília e atual
mente serve como diácono na 
comunidade de Arandu, muni
cípio da região de Avaré. Ele ain
da não sabe para onde vai após 
a ordenação.

'T INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA MUNICIPAL DE 
LENÇÓIS PAULISTA - I P R  E M

Júlio Antonio Gonçalves, Presidente do Conselho Administrativo do 
Instituto de Previdência Municipal de Lençóis Paulista - IP R E M , Estado 
de São Paulo, usando das atribuições que lhe são conferidas por lei, e, em 
cumprimento ao disposto na alínea 'a' do artigo 59 d a Lei Orgânica do 
Município, torna público o seguinte ato oficial:

Portaria n°. 004/2009 de 05.01.2009 .
vencimentos do Diretor do IPREM .

..Dispõe sobre reenquadramento de

Lençóis Paulista, 05 de Janeiro de 2009. 

JÚ LIO  ANTONIO GONÇALVES
Presidente do Conselho Administrativo - IPREM

Publicado no jornal O Eco, no dia 22 de Janeiro de 2009. 
______ Na página A6. Valor da publicação R$ 48,74.______

PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIÓPOLIS 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

O Prefeito Municipal de Areiópolis, no uso de suas atribuições legais, e de 
conformidade com o Parágrafo Quarto, do Artigo 9° da Lei Complementar n° 
101, de 04 de Maio de 2000, faz saber a quem interessar possa, especialmente 
aos cidadãos maiores de 16 (dezesseis) anos de idade, que fará realizar 
Audiência Pública para Demonstrar e Avaliar o Cumprimento das Metas Fiscais 
referentes ao Terceiro Quadrimestre do Exercício de 2008, no seguinte local, 
data e horário:

Local - Câmara Municipal de Areiópolis
Rua -  Maria Conceição Castilho Bernardes, 400 -  Vila Cremer.

Data: 20 de Janeiro de 2009.
Horário: 20 horas

Assim, todos ficam devidamente convocados para querendo, participarem desta 
audiência.

Areiópolis, 16 de Janeiro de 2009.

JOSÉ PIO DE OLIVEIRA 
Prefeito Municipal

O diácono Luís Gustavo Faxina será ordenado padre amanhã, 
em cerimônia no Santuário Nossa Senhora da Piedade

a g u d o s

Festa de São Paulo começa hoje
Começa hoje a festa 

de São Paulo Apóstolo, 
padroeiro de Agudos. A 
programação segue até 
o domingo 25. Este ano, 
os católicos do m unicípio 
tam bém  com em oram  os 
111 anos da matriz de São 
Paulo Apóstolo na cida
de, recentem ente elevada 
a Santuário.

Hoje tem início o trí- 
duo, com a celebração de 
missa pelo padre Fontana, 
a partir das 19h. Na ceri
mônia será conferida bên
ção aos casais. Amanhã, 
também às 19h, tem missa 
com o padre Hermínio e 
bênção para os jovens. No

sábado 24, a missa é com 
frei Paulo Back e a bênção 
é para as famílias.

No domingo 25 a pro
gramação começa às 9h 
com a missa especial dire
cionada às crianças, com o 
frei Paulo Back. Ao meio- 
dia tem almoço italiano no 
salão de festas da Paróquia 
Santo Antonio. As adesões 
custam R$ 15 e podem ser 
adquiridas na secretaria do 
Santuário. Durante o almo
ço haverá apresentação mu
sical. A renda será revertida 
para a manutenção e refor
ma do Santuário. Depois 
do almoço tem mais uma 
missa e bolo para os fiéis.

CVT não possui equipamentos e cursos ainda não começaram

CVT tenta renovar convênio 
para cursos profissionalizantes

O CVT (Centro de Voca
ção Tecnológica) de Barra 
Bonita depende de renovação 
de convênio com  o governo 
federal para oferecer cursos 
profissionalizantes nas áreas 
de informática, calçados, cos
tura industrial, metalurgia e 
mecânica. Todos os cursos 
serão gratuitos. O diretor do 
CVT, Manoel Fabiano Ferrei
ra Filho, informa que entrou 
em contato com  o Ministério 
da Ciência e Tecnologia, em 
Brasília, para saber detalhes 
da renovação do convênio, 
e emitiu documentação para 
que o prefeito José Carlos de 
Mello Teixeira (PPS), o Nenê 
não perca a verba destinada 
à aquisição de equipam en
tos para o centro profissio
nal. O valor total do recurso 
é de R$ 450  mil.

A previsão é de que até o 
final do mês seja aberta lici
tação para compra de equipa
mentos. "Estamos compran
do praticamente uma escola, 
desde uma lima até máqui
nas e equipamentos como 
tornos, computadores", diz

Ferreira Filho.
Embora tenha sido inaugu

rado no final de 2008, o CVT 
não está aparelhado para rece
ber os alunos para os cursos 
profissionalizantes. De acordo 
com Ferreira Filho, apenas a 
parte da construção civil es
tava pronta quando houve a 
inauguração do prédio na se
gunda quinzena de dezembro 
de 2008. A área de 800 metros 
quadrados ainda não possui 
a infraestrutura prevista com 
laboratório de informática, 
sala de audiovisual, biblioteca 
e oficinas de calçado, costura 
e mecânica. Será necessário 
ainda revisar a parte elétrica e 
o cabeamento de transmissão 
de dados do local.

"Uma escola não se faz só 
de paredes", disse Ferreira Fi
lho, que assumiu o cargo neste 
início de janeiro e desconhecia 
os atrasos. "O cronograma foi 
readequado e faltam muitos 
detalhes. A previsão é instalar 
os equipamentos até março 
e devemos cuidar da área pe
dagógica e da contratação de 
professores", explicou.

P R E FE IT U R A  M UNICIPAL DE MACATUBA P R E FE IT U R A  M. M ACATUBA - SETO R DE LICITAÇÕ ES
SETOR DE LICITAÇÕES -  AVISO DE LICITAÇÃO -  PREGÃO PRESENCIAL 04-2009 - PROCESSO: 

09-2009 - O BJETO : Aquisição de pó para preparo de bebida láctea, mingau, alimento achocolatado e

EXTRATO DESPACHO RATIFICAÇÃO DA DISPENSA DE LICITAÇÃO 06-2009 - Proc. 13-2009 

Em cumprimento ao disposto no art. 26 da Lei 8.666/93, a Prefeitura de Macatuba torna público, que 

o Sr. Prefeito RATIFICOU o ato do Secretário Municipal de Compras/Licitações, que DISPENSOU
arroz doce, destinados a merenda escolar para o exercício de 2009, entrega parcelada. ENTREGA E

a licitação com fundamento legal no art. 24, X III da Lei 8.666/93, para a contratação do SENAI -

ABERTU RA  DOS ENVELOPES: 05/02/2009 às 08 :30  hs. O edital, na íntegra, poderá ser lido e obtido SERVIÇO NACIONAL DE APRENDIZAGEM INDUSTRIAL, p a^  desenvolvimento de treinamento/

no Setor de Licitações, na Rua 9 de Julho, 15-20, Centro, Macatuba, das 08h00min às 11h30min e das cursos profissionalizantes diversos, durante o ano letivo de 2.009, compreendendo: fornecimento dos

13h00min às 16h00min, nos dias úteis, pelo site www.macatuba.sp.gov.br/pmm, ou solicitando-o pelo 

e-mail pregao@macatuba.sp.gov.br. Quaisquer informações poderão ser obtidas no endereço acima ou

equipamentos necessários, manutenção, materiais didáticos e instrutores qualificados, num total de 8.657 

horas/aulas, a serem ministrados no CEM P -  Centro Municipal Profissionalizante “Pedrina de Toledo 

César” (Rua Julio Pintucci, 1-27) e no CAF -  Centro de Atenção à Família (Rua .Antonio Alves Nunes,
pelo telefone (14 ) 3298-9854.

15077), no valor de R $ 29,00 por hora/aula, totalizando R $ 251.053,00.
Macatuba, 21 de janeiro de 2009. Macatuba, 20 de janeiro de 2.009

COOLIDGE HERCOS JUNIOR - Prefeito Municipal Coolidge Hercos Junior -  Prefeito Municipal

P R E FE IT U R A  M UNICIPAL DE MACATUBA
SETOR DE LICITAÇÕES -  AVISO DE LICITAÇÃO -  PREGÃO PRESENCIAL 05-2009 - PROCESSO: P R E FE IT U R A  M UNICIPAL DE M ACATUBA
10-2009 - O BJETO: Contratação de serviços de divulgação e publicidade dos atos oficiais da prefeitura, SETO R DE LICITAÇÕ ES
sendo a quantidade estimada para o período de 12 meses 11.000 centímetros de coluna com 4,6 cm de AVISO DE LICITAÇÃO - PREGÃO 07-2009

largura, seguindo as especificações do edital. ENTREGA E A BERTU RA  DOS ENVELOPES: 05/02/2009 PROCESSO: 12-2009 - O BJETO : aquisição de carne fresca (não congelada) e almôndega bovina

às 14:00 hs. O edital, na íntegra, poderá ser lido e obtido no Setor de Licitações, na Rua 9 de Julho, 15

20, Centro, Macatuba, das 08h00min às 11h30min e das 13h00min às 16h00min, nos dias úteis, pelo

(congelada) para a merenda escolar, para entrega parcelada diária em 11 unidades escolares até 31.07.2009. 

ENTREGA E ABERTU RA  DOS ENVELOPES: 04.02.2009 às 14h00min. O edital, na íntegra, poderá ser 

lido e obtido no Setor de Licitações, Rua 9 de Julho, 15-20, Centro, Macatuba, das 08 :00  às 16:30, nos dias
site www.macatuba.sp.gov.br/pmm, ou solicitando-o pelo e-mail pregao@macatuba.sp.gov.br. Quaisquer úteis, pelo site www.macatuba.sp.gov.br/pmm, ou solicitando-o pelo e-mail pregao@macatuba.sp.gov.br.

informações poderão ser obtidas no endereço acima ou pelo telefone (14) 3298-9854. Quaisquer informações poderão ser obtidas no endereço acima ou pelo telefone (14) 3298-9856.

Macatuba, 21 de janeiro de 2009. Macatuba, 20 de janeiro de 2.009.

COOLIDGE HERCOS JU N IOR - Prefeito Municipal
COOLIDGE HERCOS JUNIOR - Prefeito Municipal

P R E FE IT U R A  M UNICIPAL DE M ACATUBA
P R E FE IT U R A  M UNICIPAL DE MACATUBA SETO R DE LICITAÇÕ ES

SETOR DE LICITAÇÕES -  AVISO DE LICITAÇÃO -  PREGÃO PRESENCIAL 06-2009 - PROCESSO: AVISO DE LICITAÇÃO - PREGÃO 08-2009

11-2009 - O BJETO: Aquisição Suco de fruta concentrado natural destinado a merenda escolar para o PROCESSO: 14-2009 - O BJETO: aquisição de Gás Liquefeito de Petróleo -  GLP, sendo 140 caibas em

exercício de 2009, entrega parcelada. ENTREGA E A BERTU RA  DOS ENVELOPES: 06/02/2009 às 

08:30 hs. O edital, na íntegra, poderá ser lido e obtido no Setor de Licitações, na Rua 9 de Julho, 15-

botijões com 13 Kg (P13) e 210 cargas em botijões com 45 Kg (P45), entrega parcelada durante o exercício 

de 2009. ENTREGA E A BERTU RA  DOS ENVELOPES: 06.02.2009 às 15h00min. O edital, na íntegra, 

poderá ser lido e obtido no Setor de Licitações, Rua 9 de Julho, 15-20, Centro, Macatuba, das 08:00
20, Centro, Macatuba, das 08h00min às 11h30min e das 13h00min às 16h00min, nos dias úteis, pelo às 16:30, nos dias úteis, pelo site www.macatuba.sp.gov.br/pmm, ou solicitando-o pelo e-mail pregao@

site www.macatuba.sp.gov.br/pmm, ou solicitando-o pelo e-mail pregao@macatuba.sp.gov.br. Quaisquer macatuba.sp.gov.br. Quaisquer informações poderão ser obtidas no endereço acima ou pelo telefone (14)

informações poderão ser obtidas no endereço acima ou pelo telefone (14) 3298-9854. 3298-9856.

Macatuba, 21 de janeiro de 2009.

COOLIDGE HERCOS JUNIOR - Prefeito Municipal

Macatuba, 21 de janeiro de 2.009.

COOLIDGE HERCOS JUNIOR - Prefeito Municipal

Cidade:

grátis!
RG:
Fone:

Texto do classificado:

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

Veículos
Imóveis
Novos/Usados

• Empregos
• Serviços
• Diversos

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020
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Hora do check-up
Último trimestre de 2008 registrou subida de 

níveis de estresse de 64% para 75%; exposição 

aos hormônios gerados pelo nervosismo pode 

provocar taquicardia, baixa da imunidade, 

úlceras e infarto do miocárdio

Britânica infértil 
tem 2° bebê gerado 
com óvulo e útero 
de suas duas irmãs

Pela segunda vez, duas 
irmãs inglesas se uniram 
para dar um filho a uma 
terceira irmã, que se tornou 
infértil após tratamento de 
câncer. Em 2005, em igual 
experiência, elas 'geraram' 
Charlie, o bebê que ficou 
conhecido como o primei
ro a ter 'três mães'. Agora, 
Charlie ganhou um irmão, 
Oliver.

Alex Patrick, 35, teve 
câncer cervical há sete anos 
e, com isso, viu descarta
da a possibilidade de gerar 
um filho. Sua irmã gêmea, 
Charlotte, e a mais velha, 
Helen, decidiram ajudá-la. 
A primeira doou um óvulo 
- que foi fecundado com o 
espermatozoide do marido 
de Alex -, enquanto a se
gunda emprestou o útero.

As irmãs deram a pri
meira entrevista, a um 
programa de rádio da rede 
BBC, desde o nascimento 
de Oliver, em outubro do 
ano passado. Na entrevista, 
Alex contou que ficou 'com 
o coração partido' quando 
descobriu, aos 28 anos, que 
não poderia ter filhos, mas 
resolveu não desistir. Ela 
afirmou que decidiu pedir 
o útero 'emprestado' após 
receber uma carta na qual 
a irmã dizia que 'faria qual
quer coisa para ajudá-la'.

Helen relatou que, após 
o pedido da irmã, sua pri
meira reação foi dizer 'sim, 
sem problemas'. Porém, de
pois de pensar um pouco, 
percebeu que se tratava de

algo muito importante, mas 
ainda assim, após conversar 
muito com a irmã, concluiu 
que estava preparada.

Charlotte, doadora dos 
óvulos, disse que seu mari
do ficou preocupado com 
a situação, mas que o casal 
participou de sessões te
rapêuticas e de aconselha
mento.

Alex conta que o primei
ro filho, Charlie, se parece 
muito com Charlotte. "As 
pessoas dizem que dá para 
identificar algumas feições 
do meu marido, mas que 
ele lembra muito a Charlot- 
te. Ele realmente tem jeitos 
e faz algumas coisas que 
lembram muito ela", diz.

Oliver, o segundo filho, 
já está com 15 semanas. 
Segundo Alex, ele se parece 
mais com o marido do que 
com sua irmã gêmea. "Os 
dois são muito bonitos", 
diz.

No Brasil, uma resolu
ção do Conselho Federal 
de Medicina permite que 
uma irmã - ou mãe - gere 
um filho para outra, mas 
não autoriza a doação de 
óvulo - que deve sempre ser 
anônima.

O médico Edson Borges, 
especialista em reprodução 
assistida, conta que já teve 
uma paciente cujo filho foi 
gerado no útero da amiga. 
Por fugir das situações pre
vistas na resolução, o caso 
passou por análise no CFM, 
que deu o aval. (CLÁUDIA 
COLLUCCI)

CLAUDIA COLLUCCI

A crise econôm ica tem 
elevado o nível de estresse 
de executivos brasileiros e 
aum entado a procura por 
serviços cardiológicos e de 
check-up m édico. O estres
se, apontam  os estudos, 
vem acom panhado de insô
nia, hipertensão e coleste- 
rol ruim.

Levantamento da Med- 
Rio, empresa especializada 
em check-up m édico, m os
tra que no últim o trim estre 
de 200 8  os níveis de estres
se (m edidos por m eio das 
dosagens dos horm ônios 
cortisol e adrenalina) cres
ceram 11 pontos percentu
ais (de 64%  para 75% ) em 
relação ao mesmo período 
de 2007 . A empresa carioca 
realiza por mês em média 
400  check-ups.

A exposição permanente 
a altas doses dos horm ônios 
gerados pelo estresse pode 
provocar aumento da pres-

são arterial, taquicardia, 
baixa da imunidade, úlce
ras, infarto do miocárdio, 
insônia e queda do desejo 
sexual, segundo o diretor- 
médico da Med-Rio, Gilber
to Ururahy, especialista em 
m edicina preventiva.

A longo prazo, a pressão 
alta, cujo prognóstico é ain
da pior se associada à má 
alim entação e falta de exer
cício, tam bém  pode elevar 
o risco de ataques cardíacos 
e derrames.

"A pessoa entra em um 
ciclo em que ela dorme mal, 
come mal, tom a muito café, 
não faz exercício. Tem exe
cutivo tom ando uma garra
fa térmica de café por dia", 
conta Ururahy.

Nos trimestres analisa
dos pela empresa, as taxas 
de insônia dos executivos 
passaram de 18%  para 22% , 
e as de hipertensão, de 19%  
para 22% .

Segundo Ururahy, tam 
bém  tem crescido o número

de profissionais que se au
tom edicam , especialm ente 
com ansiolíticos e hipnó
ticos, para induzir o sono. 
Os índices passaram de 12%  
para 16%  no período anali
sado. O serviço de check-up 
do Fleury Medicina e Saúde, 
de São Paulo, tam bém  re
gistrou aumento de procura 
após o início da crise econô
mica, no ano passado. Hou
ve 43%  mais clientes no úl
tim o trimestre de 2008  em 
comparação com o mesmo 
período de 2007.

Uma das razões para o 
crescim ento, na avaliação 
da médica Debora Stiebler, 
é que as pessoas, mais es
tressadas e conscientes de 
que deixaram a saúde em 
segundo plano, correm pa
ra checar os prejuízos. "É 
comum, em m om entos de 
crise e de tensão, as pessoas 
deixarem de fazer atividade 
física, dim inuírem  as horas 
de descanso e esquecerem 
o café da manhã. Elas pre-

cisam lem brar que isso tem 
um preço", diz.

c r is e s  m u n d ia is
Alguns estudos já com e

çaram a computar, de forma 
científica, esses prejuízos 
causados pelas crises econô
micas ao coração ao longo 
da história.

Uma pesquisa da U ni
versidade Cam bridge com 
parou dados dos últim os 
40 anos do Banco M undial 
e da O rganização M undial 
de Saúde e concluiu  que, 
em m om entos de turbulên
cia dos m ercados, o núm e
ro de m ortes por doenças 
cardíacas sobe 6 ,4%  nos 
países ricos.

Para o médico David Sru- 
ckler, chefe da pesquisa em 
Cambridge, nos países em 
desenvolvimento, o núm e
ro de mortes deve ser maior 
por conta da preocupação 
das pessoas em preservar re
cursos econom izados com 
dificuldade.
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BOA PERGUNTA
Meu pai fez cirurgia de catarata e descolamento de retina há 
mais de um ano. Hoje, porém, só vê vultos e sente um incômo
do como se tivesse farpas no olho. O que pode ser feito?

m a r c o s  FERNANDES DE CARVALHO

A rigor, um paciente que faz remoção cirúrgica de catarata, 
com uma retina com função preservada, deve ter sua visão res- 
tituída. É recomendável que você acompanhe seu pai em uma 
próxima consulta para esclarecer melhor a condição dele

FONTE: CLÁUDIO LUIZ LOTTENBERG, PRESIDENTE DO
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